

# Le Télégramme

Publié le 10 juillet 2023

## Courir à Pleyber remet une aide de 500 € à l'association Mimi pour la vie



*David Pillot (second à partir de la droite) a remis un chèque de 500 € aux représentants de l'association Mimi pour la vie en présence de Magali Duchesne (au centre) patronne de la crêperie*

À l'occasion de la Fête de la musique 2023, Courir à Pleyber a organisé la 5e édition de la Petite Ronde des Fougères. Depuis l'an dernier, un challenge est proposé aux collégiens qui avaient la possibilité de venir en aide à une association en fonction du nombre de participants. Cette année, sur les 210 participants, ils étaient 50 au départ, ce qui a permis de remettre un don de 500 € à l'association ignacienne Mimi pour la vie qui apporte son aide à la recherche sur les cancers pédiatriques.

Le chèque a été remis, vendredi 7 juillet à la crêperie des Fougères, à Catherine et Eric, coprésidents de l'association par David Pillot et le bureau du club en présence de Magali Duchesne, patronne de l'établissement. L'an prochain, le club remettra le couvert et il ciblera une autre association.